
 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE JACQUES-LEBER 

Rencontre du 25 septembre 2023 à 19 h 

Salle de réunion 

Procès-verbal 

 

Nom Rôle Présent Absent 

Monsieur Denis Lefebvre Parent ☒ ☐ 

Madame Érika Bergevin Moniz Parent ☒ ☐ 

Monsieur Robert St-Amand Parent ☒ ☐ 

Madame Patricia Cyr Parent ☒ ☐ 

Madame Julie Cypihot Parent ☒ ☐ 

Monsieur Shawny St-Amant Parent ☒ ☐ 

Madame Valérie Perras Parent - Substitut 1 ☐ ☒ 

 Parent - Substitut 2 ☐ ☐ 

Monsieur Francis Paquin Personnel enseignant ☒ ☐ 

Monsieur Richard Brosseau Personnel enseignant ☐ ☒ 

Madame Safia Ait Mimoune Personnel enseignant ☒ ☐ 

Monsieur Frédéric Géroli Personnel enseignant ☒ ☐ 

 Personnel professionnel ☐ ☐ 

 Personnel de soutien ☐ ☐ 

ÉLÈVE  Élève ☐ ☐ 

ÉLÈVE  Élève ☐ ☐ 

Monsieur Rémi Descheneaux-Leroux Direction adjointe ☐ ☒ 

Madame Stéphanie Beauvais Direction adjointe ☒ ☐ 

Madame Madeleine Boulet Direction ☒ ☐ 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de la séance à 19 h par madame Madeleine Boulet. 



 
 

2. Prise des présences 

Madame Madeleine Boulet mentionne que les élèves ne sont pas encore nommés 
pour siéger sur le conseil d’établissement pour l’instant. Ils le seront à la suite de la 
constitution du conseil étudiant. 

Les membres font un tour de table pour se présenter.  

3. Période de questions du public 

Aucun public. 

4. Désignation d’un secrétaire d’assemblée 

Madame Stéphanie Beauvais est désignée comme secrétaire d’assemblée. 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Erika Bergevin-Moniz. 
Monsieur Robert St-Amand approuve l’adoption de l’ordre du jour. 

(CÉ 23-24 / 030-01) 

6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 juin 2023 

Quelques modifications sont proposées au procès-verbal du 12 juin 2023. 
L’adoption du procès-verbal corrigé est proposée par madame Patricia Cyr. 
Monsieur Francis Paquin approuve l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 
12 juin 2023. 

(CÉ 23-24 / 030-02) 

7. Élection du président et du vice-président pour 2023-2024 

Monsieur Denis Lefebvre se propose à la présidence du conseil d’établissement 
2023-2024. Il est appuyé de madame Patricia Cyr. Madame Patricia Cyr se propose 
à la vice-présidence du conseil d’établissement 2023-2024.  



 
 

8. Procès-verbal de l’assemblée générale de parents du 7 septembre 2023 

Madame Madeleine Boulet demande de transmettre à la secrétaire, madame 
Justine Leblanc, les incongruités ou coquilles qui pourraient s’être glissées au 
procès-verbal. Il sera approuvé à la prochaine assemblée générale de parents. 

9. Retour sur l’assemblée générale des parents du 7 septembre 2023 (consultation) 

Certains parents se questionnent sur l’heure de convocation. Il serait souhaitable 
de débuter à 18 h pour avoir plus de temps pour la transition avant la rencontre de 
parents de 19 h. 

10. Retour sur les rencontres de parents du 7 septembre 2023 (consultation) 

Les parents ont apprécié les présentations, la synergie entre les enseignants et 
l’atmosphère en général. Plus d’espace aurait été apprécié pour la rencontre de 
troisième secondaire. Il est parfois difficile de jongler avec plus d’un niveau pour les 
parents. La visite pour les parents de la première secondaire a été appréciée (une 
nouveauté cette année). 

11. Formulaire de dénonciation d’intérêts 

Les membres reçoivent sur place les formulaires de dénonciation d’intérêts.  Les 
membres s’engagent à le compléter sur place ou encore à le faire parvenir à la 
direction avant la prochaine rencontre du conseil d’établissement. 

12. Calendrier des rencontres (adoption) 

Le calendrier des rencontres est conçu en groupe selon les calendriers de chacun 
des membres. Madame Erika Bergevin-Moniz propose l’adoption du calendrier, 
appuyée de madame Julie Cypihot. 

25 septembre 2023 
23 octobre 2023 
4 décembre 2023 

23 janvier 2024 
20 février 2024 
3 avril 2024 

30 avril 2024 
27 mai 2024 
17 juin 2024 

(CÉ 23-24 / 030-03) 

Il est apprécié de répondre à tous pour confirmer sa présence à la suite de 
l’invitation à la rencontre du conseil d’établissement. Ce fonctionnement permet 
d’informer le membre parent substitut afin qu’il se présente. 



 
 

13. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 (adoption) 

Le rapport annuel du conseil d’établissement a été envoyé par courriel au préalable. 
Certaines pages contiennent des messages d’erreurs. Monsieur Robert St-Amand 
propose l’adoption du rapport annuel du conseil d’établissement, appuyé de 
madame Patricia Cyr. 

(CÉ 23-24 / 030-04) 

14. Portes ouvertes Jacques-Leber 28 septembre 2023 (information) 

Les portes ouvertes auront lieu le 28 septembre 2023 dès 18 h 30. Une présentation 
du profil Hockey se tiendra à 19 h et une présentation du profil VIES se tiendra à 
20 h. Une visite de l’école et des kiosques d’informations sont aussi à l’horaire pour 
cette soirée. 

Une tournée des écoles primaires de la région est présentement en cours par 
madame Madeleine Boulet, monsieur Rémi Descheneaux-Leroux et quelques 
élèves. 

15. Sorties éducatives (approbation) 

a. Délégation de pouvoir à la direction - sorties VIES, HOCKEY, 5K 

- Délégation de pouvoir à la direction sans consultation préalable du conseil 
d’établissement pour des sorties d’élèves sur le temps de classe ou des activités 
parascolaire à l’intérieur d’un rayon de 5 km ne nécessitant pas de transport 
scolaire.   

- Délégation de pouvoir à la direction pour autoriser sans consultation préalable 
du conseil d’établissement les activités des élèves des profils VIES et Hockey. 

b. À l’école, on bouge en sec 1 (calendrier des 10 sorties) 

Le calendrier des sorties est remis en annexe, en version papier. Les sorties 
avaient déjà été approuvées l’an dernier, mais il manquait quelques détails quant 



 
 

aux dates. Un changement est possible pour la sortie des glissades sur tubes 
prévue le 15 février 2024 (à venir). 

c. À l’école, on bouge en sec 2 (iSaute Brossard) 

5 sorties sont prévues en cours d’année. 

La sortie est proposée le 25 octobre 2023 pour un maximum de 88 élèves de la 
deuxième secondaire (coût de 33$ aux parents). 

d. Club de skate (4 sorties) 

Au SPIN : 2 novembre 2023 (pm), 5 février 2024 (pm), 17 mai 2024 (toute la 
journée),  

Au TAZ : 14 juin 2024 (pm) 

Les coûts sont de 60$ si l’élève a son équipement et 70$ si l’élève a besoin de la 
location de l’équipement. 

e. Salon de l’Éducation au Stade olympique 

La sortie aura lieu pour 3 groupes de français d’une enseignante qui fait du 
contenu en orientation à même son cours de français. La sortie est gratuite et aura 
lieu le 12 octobre 2023. 

f. Théâtre « Ils étaient dix » – salle Manuvie du quartier DIX30 

La sortie aura lieu le 29 janvier 2024 pour les élèves de la première et de la deuxième 
secondaire. Les coûts sont assumés par un budget de sorties culturelles. 

Un compte-rendu des activités et des sorties sera fait par la direction à chaque 
rencontre.   

Madame Julie Cypihot propose l’adoption de la délégation de pouvoir et des sorties 
présentées.  La proposition d’adoption est appuyée par madame Erika Bergevin-
Moniz.  

(CÉ 22-23 / 030-05) 

16. Mot des enseignants 



 
 

La première communication aura lieu sous peu. Monsieur Francis Paquin invite les 
parents à jeter un œil à Mozaïk-Portail pour se tenir au courant du parcours de leur 
enfant. Monsieur Frédéric Géroli mentionne que plusieurs activités sont offertes 
aux élèves et que l’école a vécu une cure d’embellissement grâce aux enseignants 
d’arts plastiques. 

17. Mot des parents 

Le sondage FORMS pour les activités parascolaires a été apprécié. Il y a eu toutefois 
confusion quant à l’utilisation de terme « L’Arsenal » qui a été associé à tort à 
l’équipe de hockey. 

18. Mot de l’équipe des directions 

Madame Madeleine Boulet mentionne que la rentrée scolaire s’est bien déroulée. 
Il y a eu une journée festive pour les élèves et les membres du personnel. L’horaire 
des récupérations et des activités aux élèves seront disponibles sur notre site web 
sous peu. Les activités débuteront le 28 septembre 2023, tout comme le service 
d’autobus à départ tardif. 

19. Autres sujets 

Monsieur Shawny St-Amant s’informe du fonctionnement des dons et de la possibilité 
d’avoir un reçu à des fins d’impôt.  

Les dons sont déposés dans un fond à destination spécial et doivent être associés à une 
dépense précise. 

20. Levée de l’assemblée 

Monsieur Denis Lefebvre remercie les membres pour le climat de la présente rencontre 

et rappelle que les membres parents siègent pour représenter tous les élèves, non pas 

seulement leur(s) propre(s) enfant(s).  

Monsieur Francis Paquin propose la levée de l’assemblée est levée à 20 h 33. 

 

 

 

___________________________  _______________________________ 

Madeleine Boulet, direction  Denis Lefebvre, présidence 

 



 
 

 


